

Bericht Dämmerschoppen 24. Juni 2023, HohenTONahr, (Gesangverein „Eintracht“ Erda)

„Es war so schön!“, das war die Antwort zahlreicher Gäste und der Gastchöre im Dorfgemeinschaftshaus Hohensolms.

Wir blicken mit unseren Gastchören „Frohsinn“ Niederbrechen und dem MGV Altenkirchen auf einen sehr schönen Dämmerschoppen zurück.

Unsere kleine Gruppe des Kinderchors „Sonnenschein 2000“ eröffnete das Programm mit „Seht und hört heut machen wir Musik“ und „Das ist Swing“. Anschließend wurde der HohenTONahr bei den Liedern „Schön ist es auf der Welt zu sein“ und „Ich wollte nie Erwachsen sein“ von den jüngsten des Vereins unterstützt. Beide Chöre stehen unter der Leitung von Steffen Beppler.

Mit dem „Bananbrot-Song“ und den schönen Solo-Einlagen von Benjamin, schloss der Kinderchor seine Beiträge zum Dämmerschoppen ab.

Im Laufe des Programms brachte der gemischte Chor von Niederbrechen, unter der Leitung von Elena Lyamkina, noch „Mein kleiner grüner Kaktus“, „Ich will keine Schokolade“, „Rote Lippen soll man küssen“, „Auf uns“, „Ich war noch niemals in New York“, „Der Löwe schläft heut Nacht“, „Das Dschungelbuch - Chor der Geier“, „Pigalle, Pigalle“ und das „Neapolitanische Tanzlied“ zu Gehör.

Der „MGV Altenkirchen“, bekannt für seine Erfolge unter der Leitung von Torsten Schön, unterhielt die Zuhörer mit „Wohin mit der Freud“, „Wandrer“, „La Montanara“, „Mad World“, „Abendfrieden von Schubert“, „Bierlied“ und „BeniaCalastoria“.

„Über sieben Brücken musst du gehen“, „Wenn ich Vöglein wär“, „Liebe kommt und geht“, „Nette Begegnung“, „Mama Loo“, „Only You“, „The Fields Of Athenry“, „Heast as net“, „Weit, weit weg“, „Rama Lama Ding Dong“ - das waren die Beiträge des Gastgebers HohenTONahr. Mit „Roma nna“ verließen die Sängerinnen und Sänger die Bühne.

Alle Anwesenden haben sich wohlgefühlt und die Liedvorträge sehr genossen - nach so langer Zeit ohne Chorgesang in der Gemeinschaft.